



Marie-Françoise RANDRIAMANGA
Gouverneur de District 9220
2024-2025

Cher(es) ami(es) du Rotary, du Rotaract et de l'Interact,

Le Rotary International dédie le mois d'octobre au développement économique local.

Près de 800 millions de personnes dans le monde survivent avec moins de 1,90 dollar par jour. Les membres du Rotary cherchent des solutions durables pour lutter contre la pauvreté.

Les Rotariens aspirent à servir autrui en lui offrant le bien-être et l'épanouissement, dans la dignité humaine. Le moyen le plus sûr d'y arriver est de lui procurer les moyens qui assureront une condition de vie décente et suffisante.

QUE FAIT LE ROTARY ?

Nous créons des opportunités pour aider les individus et les collectivités à prospérer, tant économiquement que socialement.

Nos membres et notre Fondation soutiennent les entrepreneurs locaux, particulièrement les femmes, dans les communautés défavorisées.

Nous proposons des formations, participons à la création d'emplois valorisants et favorisons l'accès aux institutions financières.

29 millions de dollars sont alloués par la Fondation Rotary au développement économique local et à la lutte contre la pauvreté

795 millions de personnes (soit 1 personne sur 9 sur la planète) ne mangent pas à leur faim

60% des personnes affamées dans le monde sont des femmes et des filles

70% des personnes les plus pauvres vivent en milieu rural et dépendent de l'agriculture ou d'une activité qui y est liée pour leur subsistance

Développement des économies locales

Nos actions améliorent le développement économique et local, et génèrent des emplois décents et productifs.

Nous renforçons également le développement d'entrepreneurs locaux et de leaders, en particulier des femmes, dans les collectivités défavorisées.





JOURNÉE MONDIALE CONTRE LA POLIO

24 OCTOBRE



POLIO DAY

Un jour. Un objectif. En finir avec la polio.

La Journée mondiale contre la polio est l'opportunité pour les membres du Rotary, les défenseurs de la santé publique et tous ceux qui souhaitent voir un monde sans polio de se rassembler, de reconnaître nos progrès et de passer à l'action pour en finir avec la maladie.

\$3 Coût moyen pour la protection complète d'un enfant contre la polio
430 millions d'enfants ont été vaccinés dans 39 pays en 2017

\$100 millions Coût des activités de surveillance de la polio dans le monde

Chaque club du District 9220 est invité, le 24 octobre, à organiser une collecte de fonds dont, les bénéfices seront versés au Fonds Polio Plus. Je fais confiance en votre engagement et surtout votre imagination en termes d'idées pour réunir des fonds afin de soutenir la Fondation Rotary.

En finir avec la polio pour toujours

Le Rotary s'efforce d'éradiquer la polio depuis plus de 35 ans et nous sommes sur le point d'atteindre notre objectif. Tout a commencé en 1979 par la vaccination de 6 millions d'enfants aux Philippines et, aujourd'hui, seuls l'Afghanistan et le Pakistan sont encore d'endémie.



CERCLE POLIO PLUS



Qu'est-ce que le Cercle PolioPlus ?

Ce cercle est conçu pour encourager les Rotariens à s'engager à contribuer un montant annuel minimum de 100€ au Fonds PolioPlus de la Fondation Rotary jusqu'à l'éradication mondiale totale et définitive de la polio.

Ce don de 100€ devient 300€ grâce à l'abondement de la Fondation Bill et Melinda Gates, et permet de financer l'immunisation de 600 enfants chaque année !

Pour plus de flexibilité, vous pouvez aussi opter pour un don mensuel de 9€

À Madagascar, tous s'activent pour vacciner chaque enfant de moins de 15 ans lors du premier tour des activités de vaccination supplémentaires (AVS) contre la poliomyélite dans les 23 régions.

Selon le ministère de la Santé Publique, les quatre tours de campagne contre la poliomyélite de 2023 a permis de vacciner plus de cinq millions d'enfants de 0-59 mois, soit une couverture de 99,8%. Quant au dernier tour de la même année, plus de 13 millions d'enfants de moins de 15 ans ont reçu la vaccination contre la poliomyélite. Ces résultats ont eu un impact important sur la gestion de la transmission car aucun cas de poliomyélite n'a été décelé dans le pays depuis les six derniers mois. Les deux tours prévus en 2024 visent à renforcer ces acquis.